

Pressemitteilung Heidenheim, 28. März 2018

Zukunft für Nepal Ostwürttemberg e.V. erhält Extraspende

Im Rahmen einer Verdopplungsaktion hat die Kreissparkasse Heidenheim das Spendenportal "Unsere Hilfe zählt" mit 16.000 Euro unterstützt. Der Betrag kam 51 Projekten zu Gute, so auch dem Verein Zukunft für Nepal Ostwürttemberg e.V.

Das Spendenportal "Unsere Hilfe zählt" der Heidenheimer Zeitung stößt auf großes Echo bei den Leserinnen und Lesern. "Durch die Spenden und die Verdopplungsaktion können Erfolgsgeschichten von Projekten und Initiativen aus unserer Region erzählt werden", erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Eine Spende über 1.309 Euro erhielt das Projekt von Petra Pachner und Herwig Jantschik, die gemeinsam mit Pawan Dhakal den Aufbau einer Ausbildungswerkstatt in der nepalesischen Region Dhading planen. So können Jugendliche aus den Dörfern eine Ausbildung als Schreiner, Schneider oder Metallbauer absolvieren.



Das Bild zeigt von links: Den Geschäftsführer der Heidenheimer Zeitung, Martin Wilhelm, Petra Pachner, Akriti Sharma, Herwig Jantschik, Pawan Dhakal und den Vorsitzenden des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim, Dieter Steck.